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議 事 録 

会 議 名 令和７年第２回田原警察署協議会（定例会） 

日時・場所 令和７年５月 27日（火）午後３時 30分から午後４時 50分まで 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 者 

 

１ 委員 ７名（定数８名） 

  天野  亘会長    太田 隆委員   西野 優子委員 

  千賀  吉晃委員   松野 美香委員    小林 浩仁委員 

  杉原 登利子委員 

２ 警察署員 ６名 

  尾崎署長     守田警務課長   小久保生活安全課長  

  井上地域課長   秋葉交通課長   中島警備課長  

３ 有識者等 

  なし 

１ 会長挨拶 

２ 署長挨拶・署幹部紹介 

３ 報告内容 

(1) 管内の治安情勢 

(2) 前回の意見・要望に対する具体的な施策の推進状況 

ア 前回の協議事項 

  インターネットを利用した犯罪への総合的対策  

イ 前回の意見・要望 

  警察官による広報活動を実施すると共に、防犯チラシや防災無線を活 

 用した被害防止対策を行ってほしい。 

ウ 施策推進状況 

    ・ 管内の企業、高齢者の集会、スーパー、キャンプ場などで、制服の

警察官による広報を実施し、最新のインターネットを利用した犯罪の

手口や被害防止対策を説明した。 

    ・ 学区の回覧板を活用して、インターネット犯罪に関する防犯チラシ

を回覧し、住民に犯罪の手口や対策を周知した。 

    ・ 市役所や駅の構内に防犯ポスターを掲示すると共に、ケーブルテレ

ビや新聞などの広報媒体を活用し、あらゆる世代の住民に被害防止を
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 呼びかけた。  

・ ヤクルトレディが使用している鞄に被害防止ステッカーを貼ってもら 

 うなど企業と一体となった防犯活動を実施した。 

４ 協議事項 

  歩行者と自転車利用者を守る交通信号機の歩車分離化に向けて 

５ 発言の要旨 

・  交通信号機の歩車分離化という文言を見た時に想像がしにくかった。 

・  歩車分離式の交差点にすれば、事故は減るかもしれないが、車両側の待ち 

時間が増えて渋滞すると思う。 

・  導入については賛成であるが、事前にコミュニティや学校などに丁寧な説 

 明をしなければならないと思う。 

 ・ 学校の周辺や歩行者の多い交差点など、導入の際には効果の高い交差点を

選定してほしい。 

 ・ 歩車分離式に切り替えをする際は、周知されるまでのしばらくの間、大き

な立て看板を設置したり、通学時間帯に警察官や地域の人が旗を持ち立つな

ど、一見して歩車分離式の交差点だとわかるようにしてほしい。 

６ 意見・要望 

・  歩車分離化の整備効果の高い交差点を選定すること。 

・  コミュニティや学校等へ丁寧な説明を実施すること。 

・  道路管理者と連携した整備を進めること。 

・  看板やチラシ等を利用して道路利用者等へ事前に周知を図ること。 

７ その他 

次回開催予定 

令和７年８月下旬ころ 

備考 用紙の大きさは、日本産業規格Ａ４とする。 


